

■第17回北区のアーティスト展

- ・平成30年11月19日(月)～25日(日)
- ・札幌サンプラザ

北区在住の芸術家を広く区民に知ってもらおうとともに、その作品に親しんでもらおうと、各分野で活躍する芸術家22人の油彩や水彩画、版画や日本画などのさまざまな作品が展示されました。来場者は、会場で配布される出展者のプロフィールや作品について書かれたパンフレットを片手に、身近な芸術家の作品を鑑賞していました。



■合同安全祈願出陣式及び除雪機械体験試乗会

- ・平成30年11月21日(水)
- ・北区西地区除雪センターモータープール

屯田地区で除雪業務を行う企業と屯田防犯パトロール隊(通称:とんぼ隊)が、連携して防犯パトロールなどを実施していることから、冬場の交通事故防止を祈願しようと合同で開催しているものです。地域の保育園児や小学生を対象とした除雪機械体験試乗会も行われ、児童らは作業員の補助を受けながら、その大きさを実感していました。



■ふれあいもちネバ大会

- ・平成30年11月25日(日)
- ・太平百合が原地区センター

餅つきを地域の子どもたちに体験してもらい、日本の食文化を学んでもらおうと、太平百合が原地区青少年育成委員会が、同地区連合町内会などと協力して開催しました。参加した子どもたちは、掛け声に合わせて、順番に餅つきを体験していました。つき上がった餅は、同委員会からのスタッフが雑煮に調理し、参加者に振る舞われました。



■新琴似地区福祉のまち推進センター事務室開所式

- ・平成30年11月30日(金)
- ・新琴似北会館

新琴似地区社会福祉協議会では、単身高齢世帯の見守りなどを行う推進員と呼ばれるボランティアの活動拠点を設けることで、より地域に密着した活動ができるようにと、新琴似北会館内に福祉のまち推進センターの事務室を開設しました。この日の開所式では、札幌市社会福祉協議会の職員による記念講演も行われ、出席者は熱心に聞き入っていました。



12月 December

■第13回三校合同コンサート

- ・平成30年12月9日(日)
- ・札幌市立新川西中学校

地域住民らに気軽に音楽を楽しんでもらい、音楽を通じて地域の交流を図ろうと、新川西中学校区青少年健全育成推進会が主催した、新川西中学校、札幌新川高校及び札幌国際情報高校の吹奏楽部によるコンサートです。クリスマスにちなんだサンタクロースの仮装などの趣向を凝らした演奏に、観客からは、演奏の都度、盛大な拍手が送られていました。



■災害弱者施設と地域が風水害に備えた避難訓練

- ・平成30年12月11日(火)
- ・屯田地区

屯田地区にある特別養護老人ホームなど計5施設が、地域の町内会や北消防署、北消防団と協力して開催しました。大雨による避難準備情報が発令され、発寒川などの増水によって浸水の恐れがある施設から入居者を他の施設に避難させるという想定で実施され、参加者らは、車いす利用者の避難介助など本番さながらの訓練を行いました。



■とくとく教室

- ・平成30年12月19日(水)
- ・双葉福祉会館

生活に役立つ情報を「得」して地域住民で学び合うことを目的に、平成26年度から新琴似西連合町内会が開催しています。参加者らは、講師の指導の下、冬場の転倒防止のために体幹を鍛えようと、発声に合わせてお腹をへこませる腹筋運動を行うことで、体の中心の体幹を鍛える体操や、自宅で行える健康体操などを行いました。



■平成30年台風21号・北海道胆振東部地震災害対応に係る感謝状贈呈式

- ・平成30年12月25日(火)
- ・札幌サンプラザ

9月に発生した台風21号及び北海道胆振東部地震の際に、倒木処理や道路の復旧業務、飲料水の提供などの災害対応で区民の支援を行った15の団体に対し、村山英彦北区長から感謝状の贈呈を行いました。贈呈式の中では、北区の小学生などから寄せられた、一連の災害対応に関する感謝のメッセージの紹介も行われました。

